



Unchurch-now

Befreiung aus der kirchlichen Matrix

Vortrag und Enttaufung

Es reicht nicht, aus der Kirche auszutreten, denn du bleibst mit ihr unsichtbar energetisch verbunden und daher abhängig und manipulierbar. Auf dem Weg in die Souveränität ist diese Loslösung ein wichtiger Schritt. Durch die Taufe wird der lebendige Mensch zur toten PERSON gemacht und seiner unendlichen Seele ein Prägemaal eingebrannt.

Kurt Meier - Ex Priester und Autor vom Buch «Unchurch-now» - erzählt in diesem vielseitigen und spannenden Vortrag aus seinen Erfahrungen mit der Kirche und ihren Manipulationstechniken und eröffnet Wege der Befreiung!

Die Enttaufung zieht dich aus diesem System (Matrix) heraus und stellt dich wieder ins ursprüngliche Licht und auf den ursprünglichen Pfad.

Inhalt:

- Aufbau des künstlichen Matrix-Kontrollsystems
- Wie und warum das Christentum verdreht wurde
- Zusammenhang von Atlantis – Judentum – Christentum – Islam – New Age
- Die 5 Strategien der Manipulation
- Sakramente als seelisches Manipulationssystem
- Wie können wir als Gesellschaft dennoch einen geistig-seelischen Ausdruck von Autonomie und Souveränität aufbauen?
- Enttaufung – Lösen aller Sakramente

WANN: Freitag, 3. Mai 2024
ZEIT: 19.00 – 21.30 Uhr (Türöffnung 18.30 Uhr)

WO: QUERBEET-Gunzwil, 6222 Gunzwil
(genauer Ort und Bestätigung erfolgen ca. 2 Tage vor Anlass via Mail)

Anmeldung über: info@querbeet-gunzwil.ch
Kosten: Spende für Kurt und Querbeet



QUERBEET-Gunzwil, 6222 Gunzwil
querbeet-gunzwil.ch info@querbeet-gunzwil.ch